
DER BUNDESTAG  
WIRD KLEINER

In den letzten 20 Jahren ist der Bundestag 
immer größer geworden.
Im Bundestag sind Politiker:innen.

Wir wollen:
Der Bundestag soll wieder kleiner werden.
Dann können die Politiker:innen besser  
zusammen-arbeiten.

Mehr Fortschritt wagen.

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Im Moment sind 734 Politiker:innen im Bundestag. 

Im Jahr 2025 wird es die nächste Bundestags-Wahl geben. 
Dann sollen nur noch 630 Politiker:innen im Bundestag sein.

	• Bei der Bundestags-Wahl dürfen die Wähler:innen 2 Stimmen 
abgeben: 
Die Erst-Stimme und die Zweit-Stimme. 
 
Mit der Erst-Stimme entscheiden sie sich für eine Person. 
Mit der Zweit-Stimme wählen sie eine Partei. 
 
Die Zweit-Stimme 
Wenn zum Beispiel 30 Prozent aller Wähler:innen die SPD wählen: 
Dann dürfen 30 Prozent der 630 Politiker:innen von der SPD sein.

	• Das neue Wahl-Recht ist einfacher und gerechter. 
Es betrifft alle Parteien gleichermaßen. 
Keine Partei wird bevorzugt oder benachteiligt.
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